

Département  
de  
Tarn-et-Garonne

REPUBLIQUE FRANCAISE

MAIRIE DE LACOURT ST-PIERRE

-----  
Arrondissement  
de  
MONTAUBAN  
-----

Téléphone  
05.63.67.49.31  
Télécopie  
05.63.67.53.00  
email : mairie-lacourt.saint.pierre@info82.com

Madame Françoise PIZZINI  
Maire de Lacourt Saint Pierre

A

Direction des Services Départementaux  
de l'Éducation  
Monsieur l'Inspecteur d'Académie  
12 avenue Charles de Gaulle  
82000 MONTAUBAN

Lacourt Saint Pierre, 03/02/2022

Objet : Fermeture de classe

Monsieur l'Inspecteur,

En date du lundi 10 janvier 2022, Mr MOLINIÉ, Inspecteur de Circonscription de l'Education Nationale, est venu rencontrer les élus de la commune de Lacourt St Pierre. Il nous a fait part de la forte probabilité de la fermeture d'une classe de notre école. Nous sommes restés abasourdis car bien qu'il ait écouté notre position, cette décision se fait sans concertation préalable.

Un sujet aussi important aurait mérité plus d'attention et de discussions.

La commune de Lacourt St Pierre est très attachée à son école. D'ailleurs, chaque année, nous réalisons un programme d'investissement afin de garantir des conditions de bien-être et de travail de qualité pour la réussite des élèves en collaboration avec les enseignants très investis (rénovation de l'école, classe mobile, vidéo projecteurs dans toutes les classes, infrastructures pour les activités sportives, achat de détecteurs de CO2, construction d'un nouveau bâtiment en cours...). De nombreux projets sont aussi mis en place dans le cadre du PEDT en fonction des programmes des différentes sections et des âges pour apporter une pédagogie différenciée, une ouverture culturelle, un rythme adapté en fonction des publics visés (Petite section, Moyenne section, CP...).

Comme vous le voyez, nous attachons, avec l'ensemble des élus municipaux, une grande importance à ce que les jeunes Lacourtois, puissent étudier dans un environnement scolaire de qualité qui favorise leurs apprentissages et leur bien-être.

Nous nous réjouissons du travail réalisé, jusqu'à présent, conjointement par la municipalité et les équipes de l'Education Nationale.

Je viens néanmoins par la présente vous informer que nous nous opposons formellement à une fermeture de classe.

Dans le contexte général actuel du pays, il me semble qu'il aurait été opportun de surseoir à une telle mesure. Cette période de crise exceptionnelle que nous vivons aurait naturellement justifié de différer une prise de décision aussi lourde de conséquence pour notre école et notre commune. Alors que le virus de la COVID 19 circule sur le territoire national, il paraît peu opportun d'augmenter le nombre d'élèves par classes tout en respectant les règles de distanciation sociale nécessaires.

Par ailleurs, notre commune est en train de se développer et plusieurs lotissements vont sortir de terre prochainement. Cela va drainer l'arrivée de nouvelles familles et donc de nouveaux élèves.

En effet, ce sont 70 nouvelles maisons qui se construisent en centre bourg et qui avec l'installation de nouveaux habitants augmenteront les effectifs de l'école.

Nous sommes aussi aujourd'hui heureux et fiers de pouvoir accompagner de manière efficiente les élèves à profils particuliers (qui sont de plus en plus nombreux) grâce à des effectifs convenables qui permettent aux professeurs et AESH de porter une attention particulière à l'inclusion, au suivi et à la réussite de ces élèves.

Les enseignants et le personnel travaillent actuellement dans de bonnes conditions mais celles-ci se verraient dégradées si l'on fermait une classe et les élèves en seraient impactés.

Aussi, nous vous demandons de reconsidérer cette fermeture avec une bienveillante attention au regard du contexte car cela serait préjudiciable tant pour la commune que pour les personnels. Cela est aussi source d'anxiété pour les parents qui commencent à s'inquiéter sur cette possibilité.

Je connais vos contraintes organisationnelles, et je sais les défis en matière de ressources humaines que vous devez relever. Je vous propose néanmoins de prendre en considération tous ces éléments.

Restant à votre entière disposition, je vous prie de recevoir, Monsieur, l'Inspecteur, l'expression de mes sentiments respectueux.

Le Maire,  
Françoise PIZZINI

